



Adif ya tiene los 53,6 millones para mejorar la línea Valencia-Zaragoza

Agencias MADRID.

Adif ya puede disponer de los 53,6 millones de euros que la Autoridad Portuaria de Valencia (APV) aportará para las obras de mejora de línea del ferrocarril entre Valencia y Zaragoza, después de que esta cantidad fuera incluida en el Plan de Inversiones aprobado en la reunión del Consejo de Administración de la APV del pasado viernes.

Para constatar y hacer seguimiento de estas inversiones, Valenciaport ha nombrado a la directora de planificación de la Autoridad Portuaria, Maravillas Sánchez-Barcaiztegui, como representante en la Comisión de Seguimiento del plan integral para la mejora de la línea Zaragoza-Teruel-Sagunto-Valencia, constituida la semana pasada en Madrid.

Además, la comisión está integrada por miembros de la Generalitat Valenciana, Gobierno de Aragón, CEV, Asociación de Empresas Ferroviarias Privadas, Renfe y Adif.